



► **Mansory:** Dieser Name steht für absolute Perfektion, für edelste Handwerkskunst, kraftvolles Design und bis ins Detail ausgereifte Technik. Mit der neuen Linie MANSORY COUTURE soll nun gleichermaßen hochwertig der Schritt in die große Welt der Mode vollzogen werden. Garanten dafür sind das Zusammenarbeiten namhafter Designer mit edelsten Herstellern. Kourosh Mansory ließ die erste Gesamtkollektion gleich in sechs farblich abgestimmten Monogrammlinien (in Italien) fertigen. Ein großes Sortiment

Mansory steht für Perfektion

aus klassischen und zeitlosen Formen verbunden mit im Trend liegenden aufwendig gearbeiteten Details. Ein standesgemäßes Feature: eine echte Carbonplatte auf jeder MANSORY Tasche! Sie verbindet puren Luxus mit italienischem Design und macht jede Tasche zu einem unverwechselbaren Unikat. Die neue Taschenkollektion steht für individuelle Schönheit und zeitgemäßen Luxus, stilvolle Funktionalität mit modernem Zeitgefühl. Sie überzeugt jetzt schon in den angesagtesten Metropolen der Welt und sorgt für großes Aufsehen bei modebegeisterten Kennern. Dass die Zeit mehr als reif für MANSORY COUTURE und ihre attraktiven Modelle ist, zeigt die überragende Nachfrage der neuen Monogrammlinie. Hohes Aufsehen erregen auch die exklusiven, limitierten Taschenserien, die nur in geringen Stückzahlen zu kaufen sind. Der perfekte Businessauftritt entsteht durch die handgefertigten MANSORY-Herrenanzüge. Sie stehen für klassische Eleganz, zeitloses Design und einen Hauch Extravaganz. Jedes Teil soll die schönsten Seiten eines jeden betonen und die natürliche Ausstrahlung hervorheben. Hierbei liegt der Schwerpunkt auf hochwertigen Stoffen und natürlich Maßanfertigung. ■

► **Mansory:** This name stands for absolute perfection, for masterly craftsmanship, striking design and well-engineered technology. The new line MANSORY COUTURE now intends to enter the world of fashion in a similarly high-quality manner. This is guaranteed by the cooperation of well-known designers with high-class manufacturers. Kourosh Mansory had the first complete collection produced (in Italy) in six colour-coordina-

Mansory equals perfection

ted monogram lines. A vast range of classic and timeless forms combined with contemporary and intricately crafted details. A befitting feature: a genuine carbon plate on every MANSORY bag! It combines pure luxury with Italian design and makes every bag distinctive and unique. The new bag line stands for singular beauty and contemporary luxury, stylish functionality with a modern sense of time. Already at this stage the line has impressed the fashion world in the most important centres and created a major stir amongst fashion

A STRONG ENTRANCE

MANSORY has now also stepped onto the fashion stage with **MANSORY Couture.**

enthusiasts and connoisseurs. The overwhelming demand for the new monogram line has shown that the times are more than ready for the MANSORY COUTURE and its attractive line. Great attention was given to the exclusive range of bags, which are only sold in limited numbers. The handmade MANSORY men's suit, combining classic elegance and timeless design with a hint of extravagance, make the perfect business look. Every item intends to underline the beauty and the natural charisma of the wearer. Emphasis is put on high-quality materials and – of course – custom tailoring. ■

► www.mansory-shop.de
Gerne auch Händleranfragen unter:
info@mansory-shop.de

► www.mansory-shop.de
For dealer queries, please contact:
info@mansory-shop.de

